



七月二十五（土）の午後から二十六日（日）の昼頃まで  
に行なわれた第三回ミニミニキャンプは、集合直後より激  
しい雷と雨におそれれ、一時中止となりました。このため  
キャンプファイヤー、テントでの一泊は出来ませんでした  
が。翌日は快晴で早朝からスイカ割りや、カレー作り等樂  
しい時間を過ごすことが出来ました。

# 夏休み

雨で一泊できなかった  
よ！

## シリーズ②

あつという間に夏も終りに近づいてしまいました。今年の夏は不順でいつも梅雨あけかと迷わされる反面、水源地では雨不足で節水に苦労する毎日でした。私も恒例の家族旅行の夏山を北アルプスの五色ヶ原、立山と縦走をしてきましたが、この異常気象のおかげ様か、高山植物の花もちが良く、八月にはもう穂になつてしまふチングルマの群落を楽しむことができまし

静かな  
初秋

静かな  
初秋の山々

これから山は、静かな秋を迎える。自然のうつろいの敏感さを感じることができるのが八月末から九月の山といえるのではないでしょうか。

静かな  
初秋の山々

・登谷山牧場コース（徒步四時間など）が推奨できるコースと思います。

小川町までは、成増から一時間十分程度、バスの便も考えると八時前には成増を乗車すると良いでしょう。帰りは五時頃（登谷山牧場コースでは六時頃か）でしょう。小学生も低学年だと最初はよく歩くが、休みを取ることが多くなり標準タイムより一時間程度は余分に見ておいた方が良いでしょう。ススキの白い穂波や、あけびの熟れた実の甘酸っぱい味をこの秋に体験してみて下さい。

手をきらないで、キユウリをきらなくちゃね。

五年 渡辺 あや  
雨で一日目はちゅうし。せっかくお父さんたちがテントをつくってくれたのに。ざんねんだった。  
二日目は、朝七時からで、まず朝ごはんをつくる。私たちはごはんのとききゅうりをきつて、とうふとあぶらあげをきつた。私はごはんをいた。時間がかかるのでたいへんだった。

||||| キャンプに参加して

ごはんとう番は二年生の上楽く  
だつた。私たちは、ジャガイモやニ  
ンジン、玉ねぎをきつた。  
カレーライスができて食べてみる  
ととてもおいしかつた。

でも、おじさんが私がつくつたご  
はんより、二年生のつくつたごはん  
のほうがおいしいよつていつた。私  
はしゃぐにさわつた。よおしもつと  
おいしいごはんつくりに来年もさ  
かするぞ。と思つた。

**キャンプを経験して**

大河原 孝一

ぼくは、このキャンプで貴重な経験を得ることができました。

その一つは、低学年のおもりをすることです。始めはいやいやついたものの、だんだん楽になつてきました。

そしてもう一つは、みんなで力をあわせてつくった食事のおいしさになりました。

そして、このキャンプが終わつときには、ちょっとしたキャンプの自信がつきました。

兄弟、晩 グループに分かれての食事づくり。

P42	P34	P31	P29	P15	P9
正 誤	正 誤	正 誤	正 誤	正 誤	正 誤
ゆりの木児童館	寺坂曠礦	阪本宜康	林専一郎	種村	川名マリ子
"	坂坂	本本	専一郎	"	"
九七七一二六五	九七七一二六六			九七五八七九	九九七八五九

|| お詫びと訂正 ||

四十二 投稿

# 投稿

ある戦争体験を呼びざまされ、平和の尊さを改めて噛みしめたひとときでした。

私用で、新宿区文化センターの前を通った。折りしも同センターで「新宿区平和展」が開かれていたので観ることとした。この新宿は私が生れ育ったところ、東京空襲をこの地で受け、焼け出されたのは五歳十月の時であった。同展は区内戦争・農物展・ヒロシマナガサキ原爆展・平和のポスター展で構成されていた。ほど広くない会場になつかしい（？）慰問袋や配給通帳などが展示されていた。今から四十二年前の四月十二日夜、火の海と化し、焼夷弾の雨のなかを、新宿御苑へ、浄水場（今

野村紹也／＼（五歳）

